



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

COMUNICADO 1925

DIP. IGNACIO MARMOLEJO INSTA A CREAR ESTRATEGIA INTEGRAL PARA TRATAR LAS ADICIONES EN PERSONAS VULNERABLES

- **Hay un preocupante aumento de adicciones en espacios públicos que afecta la salud y seguridad de las comunidades**
- **Se procura que esta estrategia contemple aspectos de prevención, tratamiento, rehabilitación y reinserción social**

Mexicali, B.C., martes 29 de julio de 2024.- El diputado Ignacio Marmolejo Álvarez, emitió un llamado a la Secretaría de Salud, la Comisión Estatal de Derecho Humanos, las Direcciones de Seguridad Pública y a las Organizaciones Civiles de tratamiento de adicciones o centros de rehabilitación, para que realicen mesas de trabajo y foros de discusión con el fin de diseñar una estrategia integral para el tratamiento de personas con problemas de adicción en estado de vulnerabilidad.

El congresista informó que en las últimas décadas se ha observado un preocupante incremento en el número de personas que padecen adicciones y que se encuentran en estado vulnerable en lugares públicos, situación que no solo representa un desafío a la salud pública, sino también un problema social que afecta la seguridad y el bienestar de las comunidades.

Es fundamental involucrar a las Direcciones de Seguridad Pública de los municipios, ya que por lo general son los primeros respondientes a personas en estado crítico, así como a las demás dependencias para desarrollar un planteamiento sólido y consensuado.

Ignacio Marmolejo busca que esta estrategia contemple aspectos de prevención, tratamiento, rehabilitación y reinserción social. "Es crucial el generar conciencia y definir procedimientos específicos para el tratamiento de personas que se encuentran en situación de sobredosis o están incapacitados para tomar decisiones conscientes, debido a los efectos de las sustancias en sus cuerpos".

Añadió que es fundamental que toda las acciones y estrategias respeten y protejan los derechos humanos de las personas con adicciones, evitando cualquier forma de discriminación o estigmatización.

En la parte final de su posicionamiento el diputado mencionó que la formulación de una estrategia integral para este tema, es una medida necesaria y urgente para proteger la salud y el bienestar nuestra comunidad.